

Pressemitteilung

Interaktive Ausstellung im Rahmen der Industriewoche Baden-Württemberg in der Sparkasse

Freiburg, 13. Juni 2017

Am Donnerstag, den 22. Juni 2017, präsentieren die Fraunhofer Institute und die IHK Südlicher Oberrhein von 9.00 bis 18.00 Uhr eine interaktive Ausstellung in der Meckelhalle in der Sparkasse. Die Ausstellung findet im Rahmen der Industriewoche Baden-Württemberg statt. In der Ausstellung erklären Forscherinnen und Forscher der Fraunhofer Institute anhand von Exponaten, wie bei Fraunhofer neue Technik entwickelt wird – Hand in Hand mit der Industrie. Die Ausstellung dreht sich um folgende Fragen:

- Was passiert beim Fahrzeugcrash?
- Wie überwacht man Trinkwasser per Laser?
- Wie verbessert Holographie die industrielle Produktion?
- Worauf kommt es bei energieeffizienten Gebäuden an?
- Wie optimiert man thermische Prozesse?
- Wie baut man Kühlschränke ohne Kältemittel?
- Was haben Reibwerte mit einer Carrera-Bahn zu tun?
- Was kann ein 360-Grad-Radar?
- Wie läuft ein Gleitlager nahezu reibungsfrei?
- Was macht das Leistungszentrum Nachhaltigkeit Freiburg?

Und ergänzend dazu für alle potentiellen neuen Mitarbeiter:

- Welche Jobs gibt's bei Fraunhofer?

Die Ausstellung ist am 22. Juni 2017 während der Öffnungszeiten von 9.00 bis 18.00 Uhr in der Meckelhalle des Sparkassen-FinanzZentrums an der Kaiser-Joseph-Straße zu sehen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de